

Fecha: 28-01-2026
Medio: El Austral de la Araucanía
Supl.: El Austral de la Araucanía
Tipo: Noticia general
Título: 'Dirty Dancing' regresa con Jennifer Grey

Pág.: 15
Cm2: 73,2
VPE: \$ 113.715

Tiraje: 8.000
Lectoría: 16.000
Favorabilidad: No Definida



AGENCIAS

'Dirty Dancing' regresa con Jennifer Grey

● 'Dirty Dancing', el clásico de 1987 con Jennifer Grey y Patrick Swayze como protagonistas, tendrá su esperada secuela, un proyecto anunciado en 2022 y sobre el que el estudio Lionsgate indicó que sigue adelante. Jennifer Grey, de 65 años, retomará su papel de Frances 'Baby' Houseman, que en la cinta original era una adolescente de 17 años que se enamoraba de su profesor de baile (Swayze) durante sus vacaciones de verano.

En esta ocasión, según adelantó la revista especializada The Hollywood Reporter, Grey ejercerá además como productora ejecutiva. Swayze, que también alcanzó la fama con ese filme, falleció por un cáncer de páncreas en 2009.

Desde el estreno de 'Dirty Dancing' en 1987 ha habido la precuela 'Dirty Dancing: Havana Nights' (2004), con el mexicano Diego Luna como protagonista, así como un musical para el teatro y una serie de televisión. **C3**